

CHRONIQUE ET NOUVELLES SCIENTIFIQUES.

Le successeur de feu Sir Andrew CLARKE à la présidence du Collège Royal des médecins de Londres, est le Professeur James Russell Reynolds.

Faculté de médecine de Paris.—M. le docteur RAYMOND vient d'être nommé professeur à la chaire de Clinique des maladies du système nerveux en remplacement de M. le professeur Charcot.

La pléthore professionnelle.—En 1893, d'après un rapport au Conseil général des Facultés, le chiffre des étudiants inscrits dans les diverses Facultés de médecine égalait au moins la moitié des médecins en exercice dans toute la France continentale.

M. le professeur W. PEPPER s'est démis de ses fonctions de *Provost* de l'Université de Pensylvanie, tout en continuant de donner un cours de Pathologie interne. Comme *Provost* il a été remplacé par M. Charles C. Harrison, de Philadelphie.

Le nombre des candidats reçus au doctorat a été au total de 723, c'est à dire excédant de 88 les docteurs reçus en 1892 et de 218 ceux qui ont été reçus en 1891. Etant donnés les difficultés professionnelles immenses que le Corps médical accuse, dans toutes les localités; villes importantes ou petites bourgades, on se demande quel sera l'avenir des nouveaux arrivants. Cette pléthore, redoutable, ne semble point devoir s'atténuer.

Il serait temps vraiment d'envisager cette grave question à un point de vue moins étroit et de se rendre compte des causes universitaires qui s'opposent à sa solution efficace et rationnelle.

Voilà ce que les rapports officiels omettent de faire connaître. Il est vrai que l'Université n'est point tout à fait étrangère à ce mouvement dans les mœurs publiques.—*Journal des praticiens.*

Les étudiantes à Paris.—Le nombre des étudiantes à Paris s'élevait au commencement de l'année scolaire à 343, dont 171 Françaises et 172 étrangères. Elles sont ainsi réparties dans les diverses Facultés : 3 à la Faculté de Droit, dont 1 Française ; 155 à la Faculté de médecine, dont 16 Françaises ; 16 à la Faculté des Sciences, dont 7 Françaises ; 164 à la Faculté des Lettres, dont 141 Françaises.—*Lyon médical.*

Les femmes médecins aux États-Unis.—On compte aujourd'hui aux États-Unis 2,000 femmes médecins, dont 580 allopathes,